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      Аннотация

    
        
          Объектом исследования является положение кривой депрессии.
Целью настоящей работы является определение положение кривой депрессии в однородной прямоугольной перемычке.  
Задачами настоящей работы является определение:
1)	мгновенной формы кривой депрессии в однородной прямоугольной перемычке;
2)	мгновенного расхода в теле плотины.
Выводы. 
1)	высота промежутка высачивания Δ зависит от длины перемычки. Кривая депрессии не успевает понизиться в короткой перемычке. 
2)	получены значения расходов экспериментальным методом и с помощью программного комплекса Plaxis.
3)	по итогам лабораторных экспериментов можно сделать вывод, что расход через однородную перемычку прямо пропорционален глубине верхнего бьефа, а именно, чем выше УВБ, тем выше расход.
        

        
          The aim of this work is to determine the position of the depression curve in a homogeneous rectangular dam. 
The objectives of the work are to determine:
1)	the instantaneous shape of the depression curve in a homogeneous rectangular dam;
2)	instantaneous flow in the dam body.
Conclusions:
1)	the height of the suction gap Δ depends on the length of the jumper. The depression curve does not have time to drop in a short dam.
2)	the values of expenses were obtained experimentally and using the Plaxis software package.
3)	according to the results of laboratory experiments, we can conclude that the flow through a homogeneous dam is directly proportional to the depth of the upstream, namely, the higher the level of the upstream, the higher the flow.
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